

## Journée de la Vice-Province du Canada

CANADA - Le 15 novembre 2023 a eu lieu au Sanctuaire Marie-Reine-des-Coeurs une rencontre afin de partager ensemble, à la demande du généralat sur le compte rendu du dernier chapitre général. La journée acommencé par un chant approprié pour la journée, « Tournée vers l'Avenir » de: « Jo Akepsimas » et de la prière du chapitre général.

Le Père Doris TOMBAOSA, SMM, supérieur de la Vice-Province, nous a souhaité la bienvenue afin de partager sur 3 questions retenues du chapitre général. Il n'y a pas de directeur ou d'animateur, nous ditil. Ce sera fait dans un style synodal. Après la présentation de l'ordre du jour, le Père Doris nous a donné le rapport de la vice-province, où il nous décrit la réalité actuelle de notre vice-province qui comprend 14 confrères prêtres et un confrère frère. Grâce à nos deux jeunes confrères malgaches et un confrère indonésien, notre moyenne d'âge est maintenant de 72 ans. Il reste que nous sommes une vice-province vieillissante et fragile.

Dans un deuxième temps, l'assemblée fut divisée en trois groupes. Chaque groupe fut invité à partager sur l'un des trois thèmes retenus et présentés dans le rapport du chapitre général:

- 1. Identité : Osons nous laisser former comme le Christ à l'école de Marie.
- 2. L'évangélisation : Osons incarner la Bonne Nouvelle.
- 3. Transmission du charisme: Osons vivre et transmettre ensemble la fécondité du charisme montfortain.

Chaque groupe a partagé sa thématique en se posant 3 questions:

- Qu'est-ce qui est déjà fait ?
- Qu'est-ce qui nous reste à faire ou à améliorer ?
- Qu'est-ce qu'on trouve difficile à réaliser dans notre contexte actuel ?

Et après, nous avons échangé des nouvelles de nos lieux d'implication autour d'un bon repas. Dans l'après-midi, nous avons fait la plénière des rapports des 3 groupes. Le partage en plénière fut très positif et encourageant pour le futur.

Comme conclusion de l'assemblée, le P. Doris nous invita à retourner dans nos divers lieux de mission et à voir comment les trois thèmes retenus peuvent y être mis en application. La journée se termina à la Montfort par le chant du Salve Regina.

F. Gilles PAQUETTE, SMM